

## Evaluación de la Calidad Documental de los Informes de Continuidad de Cuidados tras el alta hospitalaria

Guevara Baraza, David; Martínez Pérez, Saturnina; Muñoz Balcazar, Aylem; Paredes González, José Miguel; Sánchez Sánchez, María Dolores y Hernández Méndez, Solanger. Enfermeras Área III de Salud Lorca. Murcia



### Objetivo General

Evaluar la calidad de los Informes de Continuidad de Cuidados (ICC) mediante criterios estandarizados, con el fin de identificar deficiencias, puntos críticos y proponer mejoras que refuercen la continuidad asistencial tras el alta hospitalaria en pacientes crónicos, pluripatológicos o en situación de dependencia



### Metodología

Se realizó un estudio observacional, descriptivo y transversal sobre una muestra de 284 ICC emitidos en el contexto hospitalario entre octubre y diciembre de 2024. Los informes fueron analizados mediante nueve criterios de calidad documental y cuatro dimensiones informativas complementarias. Los datos se extrajeron de la historia clínica electrónica y se procesaron con estadística descriptiva.

### Resultados

Cumplimentación de apartados administrativos	100%	Registro de intervenciones enfermeras	19%
Registro de antecedentes clínicos	100%	Inclusión de recomendaciones específicas al alta	34,9%
Porcentaje de ICC realizados sobre el total de altas	>80%	Indicaciones dirigidas a Atención Primaria	44,4%

### Conclusiones

Aunque los ICC cumplen aspectos administrativos, fallan como herramienta clínica de continuidad asistencial. Se requiere estandarización, formación enfermera, liderazgo y auditorías para mejorar su calidad, trazabilidad y utilidad, centrándose en la seguridad del paciente y la coordinación asistencial.